

Sakawanabakti dan 4 Satuan Karya lainnya Dilantik Ketua Kwarcab Majalengka

Asep Wahidin - MAJALENGKA.XPRESS.CO.ID

Jun 4, 2022 - 08:17



Prosesi Pelantikan di Pimpin Kak Drs. Eman Suherman. MM Selaku Ketua Kwarcab Majalengka

MAJALENGKA - Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Majalengka Drs. H. Eman Suherman, M.M melantik Majelis Pembimbing Satuan Karya Pramuka (Mabisaka) dan Pimpinan Satuan Karya Pramuka (Pinsaka) Bhayangkara, Wirakartika, Dirgantara, Bakti Husada dan Wanabakti tingkat

Cabang Majalengka masa bakti 2020 -2025, bertempat di Gedung Koperasi Saluyu Majalengka. (Kamis 2 Juni 2022)



Ketua Kwarcab Majalengka melantik Kapolres Majalengka selaku ketua Mabisaka Bhayangkara, Dandim 0617 Majalengka selaku ketua Mabisaka Wirakartika, Danlanud S. Sukani selaku ketua Mabisaka Dirgantara, Kepala Dinas Kesehatan Majalengka selaku ketua Mabisaka Bakti Husada, dan Administratur Perum Perhutani Majalengka sebagai ketua Mabisaka Wanabakti. Selain itu juga Kak Kwarcab melantik anggota Mabisaka, ketua Pinsaka dan anggota Pinsaka.

Dalam sambutannya Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Majalengka Kak Drs. H. Eman Suherman, M.M menyampaikan selamat kepada Kakak-Kakak yang sudah dilantik. Diberikan kepercayaan untuk menjadi Majelis Pembimbing Satuan Karya Pramuka dan Pimpinan Satuan Karya Pramuka.



"Pramuka ini merupakan sebuah Gerakan dalam rangka membentuk kader generasi muda untuk menghadapi perubahan zaman. Kami ingin Kakak-kakak

sebagai Mabi dan Pinsaka, bisa mengembangkan potensi di Sakanya masing-masing. Kami berharap program Pramuka dapat terus berjalan untuk mengkader penerus bangsa yang berkualitas dan karakter," kata dirinya.

Kak Eman juga mengajak kepada Mabisaka dan Pinsaka untuk memberikan masukan kepada Kwardcab untuk kemajuan Gerakan Pramuka di Majalengka. Selain itu juga dirinya berharap agar Saka yang ada di wilayah kerjanya masing-masing agar dibina, dibesarkan, diberikan finansial dan kebijakan yang mendukung untuk kemajuan Satuan Karya Pramuka.

"Dalam pelaksanaan pembinaannya kita harus ikhlas, memberikan manfaat kepada orang lain. Dengan Gerakan Pramuka mengkader generasi bangsa agar mempunyai karakter agar kuat, berkualitas mampu menghadapi perkembangan zaman. Mari kita isi kegiatan saka ini dengan kegiatan yang maksimal. Pramukanya semakin maju dan berkembang," harap dirinya.

Pembacaan Surat keputusan ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Majalengka dibacakan langsung oleh Sekretaris Kwardcab Majalengka Kak Adam Suhara, S.M, dilanjutkan dengan Pengambilan Janji, Penandatanganan berita acara, pembacaan ikrar dan penyerahan Bendera Saka kepada ketua Mabi Saka.



Sementara Widi Wiliady S.Hut Administratur Perum Perhutani KPH Majalengka selaku Ka Mabisaka Wanabakti disela kegiatan pelantikan pada jurnalis indonesiasatu.co.id menyampaikan terimakasih yang tak terhingga pada Ketua Kwardcab Majalengka yang telah memfasilitasi pelantikan tempat dan waktunya pada kami selaku pembina Saka Wanabakti yang mana pembina Sakawanabakti terdiri dari Perhutani Majalengka, Taman Nasional Gn.Ciremai, BDLHK Kadipaten, Cabang Dinas Kehutanan Wilayah VIII dan SMK Kehutanan Kadipaten, kami siap bersinergi dengan pemerintah daerah dan Pramuka kwardcab Majalengka selaku instansi Kehutanan yang menjadi garda terdepan dalam membangun, menjaga dan melestarikan hutan yang ada dikabupaten Majalengka senantiasa kami akan menularkan ilmu dan pengetahuan kami pada generasi penerus khususnya adik-adik Pramuka Saka Wanabakti umumnya pada masyarakat sekitar hutan supaya mengenal, mencintai, merawat, memanfaatkan

dan ikut menjaga hutan untuk keseimbangan alam dan ekosistem untuk masa depan pungkasnya.

Sumber (Humas Kwarcab Mjl/AW)